

Editorial



En los últimos años hemos adherido al consenso mundial observado en torno a la crisis de los recursos humanos para la salud, y en ese sentido hemos sumado nuestro esfuerzo a otros infinitamente mayores, para abordar algunos problemas apremiantes en esa dirección.

Reconocemos que la crisis de ese sector impacta definitivamente en los resultados deseados y esperados de salud de los pueblos, un imperativo ético para los que somos responsables por lo menos de la formación. Por lo tanto, es preciso direccionar siempre nuestros objetivos y estrategias, y en este caso en particular, hacia las metas regionales de recursos humanos para la salud, 2007-2015, parte de la 27^a. Conferencia Sanitaria Panamericana, realizada en WDC en octubre del 2007.

En virtud de ello, y con actitud de trabajo participativo y contribuciones colectivas, animo a mantener y mejorar nuestras líneas de acción en procura de estas metas a los efectos de ayudar a la mejora formación de la fuerza de trabajo del sector, de médicos, enfermeras, nutricionistas, con claras competencias en atención primaria, con perfeccionamiento de sus capacidades para lograr la mejor adecuación a las necesidades complejas de nuestras comunidades.

Y reconociendo que el objetivo de sostener la edición de la Revista de Salud Pública, ámbito de publicación institucional, como un espacio para las publicaciones de los profesionales de la salud y responder satisfactoriamente a la necesidad de publicar con calidad para contribuir y estimular a una mayor y mejor producción científica, requisito indispensable para la consolidación de profesionales calificados. En el presente número, la diversidad de temáticas, los distintos abordajes y autorías internacionales convocan a lectores de una amplia gama de intereses, por lo cual mis palabras son siempre de agradeciendo a quienes participan en calidad de autores sumando calidad y prestigio a esta publicación.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario